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AIS – Associazione Italiana di Sociologia 
Sezione Politica Sociale 
 
Verbale riunione ordinaria del 2 dicembre 2022  

 
È convocata, per il giorno 2 dicembre 2022, alle ore 19.00, su piattaforma TEAMS, la riunione 
ordinaria del Consiglio scientifico (Cs) della Sezione Politica Sociale AIS, con il seguente ordine del 
giorno: 

 
1- Aggiornamenti reciproci su iniziative e proposte; 
2- preparazione in vista del Convegno AIS di gennaio 2023; 
3- attività di divulgazione (Facebook, mailing list, ecc.); 

4- varie ed eventuali. 
 

Sono presenti, oltre al Coordinatore Luigi Gui e alla segretaria Armida Salvati, i componenti del Cs: 
Andrea Bassi, Rossella Trapanese, Raffaele Sibilio, Matteo Moscatelli, Carlotta Mozzana, Mara 

Sanfelici, Roberta Di Rosa. 
Constatata la presenza del numero legale, alle 19.00 il Coordinatore apre i lavori del Cs. 
In riferimento al punto 1 all’ordine del giorno, non essendovi proposte da parte dei consiglieri, si 
passa a discutere il punto 2. 

Al punto 2  all’ordine del giorno: “preparazione in vista del Convegno AIS di gennaio 2023”, la 
Segretaria rammenta ai consiglieri che è stata aperta la call intersezionale con le sezioni Vita 
quotidiana e Sociologia della salute e della medicina, con scadenza 31 dicembre 2022 e 
comunicazione dell’esito della selezione il 10 gennaio 2023 . Si auspica che la sessione sia composta 

da almeno due contributi a sezione e si aspetta, per i dettagli organizzativi, la riunione della Consulta, 
già calendarizzata per il prossimo 7 dicembre alle 14,30, alla quale, in vece del Coordinatore, 
parteciperà la segretaria. Si stabilisce di aggiornarsi tra 15 giorni per verificare l’andamento delle 
proposte. 

Al punto 3 all’ordine del giorno: attività di divulgazione  tramite Facebook e mailing list, prende la 
parola la consigliera Sanfelici, per riferire del lancio della pagina Facebook, la quale, però ha, per il 
momento, solo 25 followers. Per aumentare i contatti e quindi le visualizzazioni e facilitare la 
trasmissione delle informazioni di interesse per i soci, si stabilisce che verrà inviata, tramite 

newsletter, la notizia che possono essere segnalati contenuti (post riguardanti seminari, conferenze, 
convegni, notizia della pubblicazione di articoli e/o libri) per popolare la pagina. Interviene il 
consigliere Moscatelli, che prospetta l’alternativa di creare un gruppo Facebook, ricordando però, 
che, in quel caso, è necessario assumere un ruolo di moderatore o comunque incaricarsi di rispondere 

ai vari quesiti proposti al gruppo. Dopo articolata discussione, si decide, all’unanimità, di lasciare la 
pagina della sezione nella forma attuale, prevedendo, tramite newsletter, di invitare i soci a 
considerare la pagina un utile strumento di condivisione e diffusione  di proprie iniziative. Viene 
approvata all’unanimità la proposta di pubblicare contenuti, da parte di chi amministra la pagina, con 

una frequenza di almeno una volta al mese.  
Punto 4: non sono pervenute varie. 
Non essendovi null’altro da discutere, alle ore 19,50 la riunione si scioglie.  
 
In fede,  

 
Il Coordinatore                                 La Segretaria 
Luigi Gui                                                   Armida Salvati 
 

 
Trieste, 2 dicembre 2022 
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